



Falso, Que Se Haya Despedido A 700 Trabajadores De La Cámara De Diputados: Mauricio Farah

El Secretario General de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah Gebara, dijo que es falsa la declaración de que se han despedido a 700 personas trabajadoras del Palacio Legislativo de San Lázaro, en lo que va del mes de octubre.

"El dato de que hay 700 despidos me parece absolutamente falso, y lo primero que tenemos que hacer todos, responsablemente, es conducirnos con la verdad", enfatizó en declaraciones a los medios de comunicación.

El funcionario de la Cámara de Diputados pidió que si alguien afirma que hay 700 despidos que lo compruebe o, de lo contrario, que ofrezca una disculpa, la cual "siempre será bien recibida, porque creo que la gente puede cometer errores".

Recordó que él ingresó a Cámara de Diputados con el voto unánime de los legisladores, el 2 de octubre, para cumplir con una función y una responsabilidad. "Si a partir del 2 de octubre hay 700 despidos, yo ofrezco mi renuncia", dijo.

<https://hojaderutadigital.mx/falso-que-se-haya-despedido-a-700-trabajadores-de-la-camara-de-diputados-mauricio-farah/>